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FCA; PALOMBELLA (UILM): “LUNEDÌ PROSSIMO AL MISE VALUTEREMO CON ATTENZIONE LA 
QUESTIONE DELLA CESSIONE DEL RAMO D'AZIENDA DA FCA AL GRUPPO GRIFA” 
 
Il segretario generale dei metalmeccanici della Uil oggi all’Attivo regionale della Uilm siciliana a 
Termini Imerese 
 

   
(Fotoservizio di Giuseppe Crisci all’attivo regionale siciliano) 

 
 
“Nell’incontro che terremo lunedì prossimo al Mise valuteremo con 
attenzione la questione della cessione del ramo d'azienda da Fca 
al gruppo Grifa; se tutto sarà a posto, entro fine mese, Invitalia e 
la nuova società saranno in condizione di definire il patto di 
servizio, utile all’avvio del progetto di riqualificazione del polo 
industriale di Termini Imerese”. Lo ha detto Rocco Palombella, 
segretario generale della Uilm, oggi all’attivo dei metalmeccanici di 
Palermo, guidata da Vincenzo Comella, che si tiene proprio 
nell’aula consiliare del comune di Termini Imerese. Il leader della 
Uilm ha anche toccato il tema del bacino galleggiante da 80mila 
tonnellate necessario al porto di Palermo: “Fincantieri è 
interessata –ha sottolineato Palombella- ma la Regione deve 
concretamente revocare le gare e ritirare gli atti relativi alla 

aggiudicazione dell’appalto dei due bacini precedenti. Solo dopo si dovrebbe procedere con la firma 
dell’accordo di programma e bandire la nuova gara. Occorre che questi passaggi si concludano entro 
dicembre, perché non si può perdere altro tempo e ritardare un’opera così strategica per lo sviluppo 
economico dell’intera Sicilia”. Infine,la preoccupazione per lo stabilimento Ansaldo Breda di Carini: “Teniamo 
alta la vigilanza –ha ribadito il dirigente sindacale- sulle prospettive di questo sito che occupa 147 addetti e 
che ha attualmente in lavorazione sette carrozze  ferroviarie. Va salvaguardata l’occupazione, il livello 
produttivo con nuove commesse. In questo senso attendiamo l’esito dell’incontro di domani al dicastero dello 
Sviluppo economico tra l’assessore regionale alle Attività produttive Linda Vancheri ed il viceministro Claudio 
De Vincenti”. Palombella ha toccato anche la questione dello sciopero generale: “Il prossimo segretario 
generale della Uil, Carmelo Barbagallo –ha concluso-  era stato chiaro con la Cgil, invitandola a non 
decidere da sola per concordare un cammino insieme alle altre confederazioni sindacali. Ma la Camusso ha 
indicato lo stesso la data, invitando poi Uil e Cisl ad aderire. E’bene ricordare che strumento dello sciopero 
generale va usato con oculatezza, perché è l’estremo atto di protesta dei lavoratori. Quando altri vogliono la 
primogenitura nello stabilire l’agenda delle azioni di lotta diventa un problema accordarsi poi unitariamente. 
L’ho ricordato oggi sul nostro giornale: andando da soli si può anche andare veloci, ma è procedendo 
insieme che si può arrivare lontano. Lo abbiamo ribadito più volte al Premier, non abbiamo remore a 
ripeterlo oggi alla Cgil”. 
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